

## 1年生 心と体の健康講座

今年も9月6日（水）に助産院イスキア菅原光子先生を招いて心と体の健康講座「見つめよう 大切な命と体」と題してお話をいただきました。

受精から出産までのお話や助産師としての実体験も含めたリアルな話題が多く、生徒たちも命について真剣に考える機会となりました。

9月20日の保健だよりに本講座のQRコードと限定講座アドレスを公開しておりますのでご覧ください（～10月6日迄）



## 2年生 薬物乱用防止教室

9月7日（木）に能代警察署員を招いて「ストップ・ザ・薬物～自分を大事にしよう～」と題してお話をいただきました。

闇バイト・危険ドラッグ・大麻などの有害性についての説明を聞き、その後、薬物乱用の恐ろしさや依存の危険性などをパワーポイントやビデオを見て学習しました。私たちの身近でも、どこに危険が潜んでいるかわからない世の中です。ご家庭でも話題にしてみてください。



## 第71回東雲祭 「大楽戦～歌って舞って掴み取れ～」

今年も9月3日（日）に学校を開放しての学校祭を開催することができました。お客さんを前にしての学校祭で、やり遂げた充実感とともにたくさんの思い出ができたようです。

たくさんのご来場と御協力に感謝致します。ありがとうございました。

テーマ 「大楽戦～歌って舞って掴み取れ」 3年武田香那・3年山本和

ポスター 美術部作

